

Das beste Alter ist jetzt!

Die HPV-Impfung schützt einfach.

HPV (Humane Papillomaviren) können **Krebsvorstufen und Krebs verursachen**, zum Beispiel an Gebärmutterhals, Vagina, Vulva, Penis, Anus, Rachen und Kehlkopf. Ansteckungen mit HPV erfolgen vor allem beim Geschlechtsverkehr. Viele Menschen stecken sich im Laufe des Lebens mindestens einmal mit HPV an, **unabhängig vom Geschlecht**.

Die HPV-Impfung schützt in hohem Maße: Sie kann das Risiko für **Gebärmutterhalskrebs** und Genitalwarzen **um bis zu 90 Prozent vermindern**. Auch das Risiko für andere HPV-bedingte **Krebserkrankungen** wird durch die HPV-Impfung **deutlich gesenkt**.

Die HPV-Impfung ist **vom 9. bis zum 21. Geburtstag kostenlos**.

Das beste Alter

Die HPV-Impfung sollte idealerweise **ab dem 9. Geburtstag vor dem ersten sexuellen Kontakt** erfolgen. In diesem Alter wirkt die Impfung besonders gut.

Gut zu wissen:

Die HPV-Impfung ist geschlechtsunabhängig bis zum 30. Geburtstag empfohlen. Mit der rechtzeitigen Impfung gegen HPV schützt man nicht nur sich selbst, sondern auch seine Sexualpartner:innen.

Weitere Infos und kostenlose Impfangebote auf impfen.gv.at/hpv

**schützt
einfach.**